Communiqué

AGRANDISSEMENT ET RÉAMÉNAGEMENT D'ÉCOLES

LE CSSDGS DÉVOILE LES ÉCOLES SAINTE-CLOTILDE ET SAINT-ROMAIN : DEUX MILIEUX MODERNES ET EN SYMBIOSE AVEC LEUR ENVIRONNEMENT POUR METTRE EN ŒUVRE LES ASPIRATIONS DU PERSONNEL ET DES ÉLÈVES

La Prairie, le 25 octobre 2021 – C'est en présence de la députée de Huntingdon, madame Claire IsaBelle, que le Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries (CSSDGS) a inauguré deux projets d'agrandissement d'école dont les travaux ont permis d'embellir la vie des élèves qui les fréquentent, en plus de mettre en place des conditions optimales pour la réalisation du projet éducatif des équipes-écoles concernées, et de contribuer à la beauté du paysage des deux municipalités concernées : Sainte-Clotilde et Hemmingford.

- « L'agrandissement de ces deux écoles était nécessaire du fait de la croissance importante de la clientèle de notre centre de services scolaire. Ces ajouts d'espaces permettent de répondre aux besoins en ce sens sur le territoire de ces deux municipalités. Ils sont d'autant plus intéressants puisque les nouveaux espaces pédagogiques qui ont été ajoutés permettront de répondre tant aux besoins de nos élèves qu'à ceux de nos équipes-écoles. Nous avons aussi mis un point d'honneur à ce que ces deux projets sont des plus novateurs sur le plan environnemental et au point de vue des espaces collaboratifs et de socialisation. Ils s'inscrivent ainsi, comme les nouvelles écoles construites, dans la foulée de la nouvelle génération d'écoles du gouvernement du Québec », a souligné M^{me} Kathlyn Morel, directrice générale du CSSDGS.
- « Bonne nouvelle! Les travaux d'agrandissement des écoles primaires de Sainte-Clotilde et de Saint-Romain à Hemmingford sont terminés. C'est assurément le début d'une nouvelle aventure pour les élèves, pour les membres du personnel enseignant, non enseignant et de direction ainsi que pour les parents de ces deux établissements de chez nous. Des locaux plus lumineux, plus modernes, des espaces pédagogiques flexibles et collaboratifs rendront le parcours scolaire de nos jeunes plus stimulant, plus motivant et mieux adapté à leurs besoins. Cela correspond également à l'engagement de notre gouvernement de construire de plus belles écoles. Je me réjouis pour tous ceux et celles qui profiteront de ces deux écoles « nouvelle génération » qui favorisent, sans contredit, l'apprentissage, la maîtrise des savoirs et le dépassement de soi. », a pour sa part ajouté M^{me} Claire IsaBelle, députée de Huntingdon.



Projection: Extérieur, école Sainte-Clotilde



CEuvre : Les terreaux fertiles de ${\sf M}^{\sf me}$ Marianne Chevalier, école Sainte-Clotilde

À Sainte-Clotilde, un projet innovateur et un investissement total de 16518736 M\$

Le projet d'agrandissement de l'école Sainte-Clotilde a été réalisé grâce au financement du ministère de l'Éducation (MEQ) totalisant plus de 16,5 M\$.

L'établissement d'enseignement peut maintenant accueillir 138 élèves de plus, soit une capacité totale de 345 élèves de l'enseignement préscolaire à la 6° année du primaire. L'école bénéficiera de différents locaux de services consacrés aux activités scolaires ainsi qu'aux ressources enseignantes et non enseignantes. Mentionnons à titre d'exemples, une salle polyvalente, un gymnase, un local de musique, une bibliothèque et sept nouvelles classes, dont trois pour l'éducation préscolaire.

En plus de ces nouveaux espaces attrayants, l'école Sainte-Clotilde a une nouvelle œuvre d'art qui occupe une partie du couloir emprunté par tous les élèves chaque jour. Cette œuvre appelée « Les terreaux fertiles », est de l'artiste Marianne Chevalier. Conçue dans le cadre de la Politique d'intégration des arts à l'architecture du gouvernement du Québec, celle-ci illustre les notions du bonheur de l'enfance, relatives à cette capacité d'émerveillement face aux petites choses du quotidien, par son imagerie panoramique présentant des enfants jouant dans un univers ludique, surréaliste et mystérieux.



De gauche à droite: M. André Dubois et M^{me} Marianne Chevalier, artistes; M. Guy-Julien Mayné, maire de Sainte-Clotilde; M. Gilles Montreuil, vice-président du conseil d'administration et président du comité de parents du CSSDGS, M^{me} Marie-Claude Huberdeau, directrice générale adjointe du CSSDGS; M^{me} Suzanne Gonsalves, directrice de l'école Saint-Clotilde, M^{me} Katherine Cadorette, directrice de l'école Saint-Romain; M^{me} Claire IsaBelle, députée d'Huntingdon; M. Daniel Bouthillette, directeur général adjoint et M^{me} Kathlyn Morel, directrice générale du CSSDGS; MM. Jason Trevis, directeur adjoint et Frédéric Grandioux, directeur du Service des ressources matérielles du CSSDGS et M. Drew Somerville, maire de la Municipalité du Village d'Hemmingford.



Projection : vestiaire d'un groupe de l'éducation préscolaire, école Sainte-Clotilde



Projection: Extérieur, école Saint-Romain

Œuvre : La forêt résonnante de M. André Dubois, école Saint-Romain

À Hemmingford, un projet de 12 231 712 M\$ favorisant la socialisation

L'agrandissement et le réaménagement de l'école Saint-Romain représentent un investissement de plus de 12,2 M\$. Visant à pallier le manque d'espace, ce projet permet de maximiser l'espace et d'offrir de nouveaux lieux communs. Rassembleurs, polyvalents et flexibles, ils visent aussi à favoriser le partage et les échanges. En plus de permettre une capacité d'accueil de 230 élèves, soit 92 élèves de plus, l'agrandissement offre un local de musique, trois nouvelles classes dédiées à l'enseignement préscolaire, sans compter de nouveaux locaux pédagogiques, des espaces de services, un local polyvalent et une bibliothèque.

Une œuvre sculpturale appelée « La forêt résonnante » de l'artiste André Dubois ajoute à la beauté des lieux. Située à l'extérieur de l'établissement, celle-ci rappelle les boisés avoisinants de la région d'Hemmingford, tout comme la faune de cette municipalité reconnue pour la beauté de ses paysages. Il y a fort à parier que la présence de cette œuvre permettra de stimuler l'imaginaire par le ravissement et les jeux d'observation des élèves, des membres du personnel et de toute la communauté comme le souhaitait l'artiste qui l'a créée.

Rappelons qu'avec ses 54 établissements et près de 7 000 employés, le CSSDGS dessert le territoire de 21 municipalités. Entre autres responsabilités, il organise les services éducatifs pour 33 000 élèves, gère les ressources humaines, financières et matérielles, coordonne le transport scolaire, les services de garde et les relations avec les parents et les élèves. En pleine croissance, il assure la réalisation de cinq chantiers de construction majeurs, alors que neuf autres sont en planification. Pour suivre l'évolution de ces projets, rendez-yous au cssdgs.gouy.gc.ca/info-trayaux.



De gauche à droite : M^{me} Marie-Claude Huberdeau et M. Daniel Bouthillette, directeurs généraux adjoints du CSSDGS; M. Drew Someville, maire de la Municipalité du Village d'Hemmingford; M^{me} Katherine Cadorette, directrice de l'école Saint-Romain; M. André Dubois, artiste; M^{me} Claire IsaBelle, députée d'Huntingdon; M^{me} Suzanne Gonsalves, directrice de l'école Saint-Clotilde et M^{me} Kathlyn Morel, directrice générale du CSSDGS.

-30 -

Source : Hélène Dumais

Directrice adjointe, Service du secrétariat général et des communications

Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries

514 380-8899, poste 3978 | helene.dumais@cssdgs.gouv.qc.ca



Salle polyvalente, école Saint-Romain



Classe, école Saint-Romain